



Media: Radar

Hari: Sabtu

Tanggal: 29 September 2018

Halaman: 2

## Pembukaan HUT Kota di Pinggir Code

JOGIA - Pemerintah terus mendorong untuk dilakukannya pengelolaan daerah pinggir sungai. Selain dengan berbagai program penataan, nantinya akan digelar event budaya untuk mengenalkan potensi daerah "pinggir kali".

Hal ini untuk mengingatkan bahwa sungai di Kota Jogja tidak lagi kawasan kumuh. Namun juga bisa dimanfaatkan untuk tempat wisata dan menggelar event budaya.

Salah satu kawasan sungai di Jogja akan dijadikan tempat peringatan HUT ke-262 Kota Jogja. Memilih tempat jembatan Segoro Amarto Kleringan sebagai tempat pembukaan rangkaian acara ulang tahun Kota Jogja yang digelar 1 Oktober mendatang.

Pemilihan lokasi yang bersebelahan langsung dengan Sungai Code ini bukan tanpa alasan. Menurut Kepala Bidang Ekonomi Kreatif dan Atraksi Dinas Pariwisata Kota Jogja Edy Sugianto, pembukaan atau acara *wisata* digelar di pinggir sungai untuk mengenalkan potensi daerah pinggir sungai.

"Dipilih di daerah Kleringan karena akses yang mudah. Serta untuk mengenalkan bahwa sungai di Jogja adalah kawasan yang bersih," ujarnya. Ia berharap hal ini juga akan mengubah *mindset* masyarakat tentang kawasan pinggir sungai.

Penataan daerah pinggir sungai ini juga didukung Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi (HP). Menurutnya, daerah pinggir sungai memiliki potensi yang cukup besar untuk daerah wisata. "Sekarang sedang *trend* tempat nongkrong dan *ber-selfie*. Maka dari itu mari kita kembangkan daerah pinggir sungai," ujarnya.

HP menurunkan, kendala terbesar untuk menata sungai adalah dari kemauan masyarakat sendiri. Seperti halnya program M3K (Munggah Mundur Madep Kali), beberapa lokasi di pinggir sungai masih belum mau memundurkan rumahnya jauh dari sempadan. Padahal, hal ini menyangkut keamanan dari mereka sendiri. (er5/laz/sl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005